

Reading time 3 minutes

INTERNATIONAL WATCH REVIEW

Le cosmos russe à votre poignet avec Raketa!

Raketa Baikonour

17.04.2020 by Thierry Gasquez

Reading time 3 minutes



La marque Raketa (qui signifie "fusée spatiale" en russe) a été créée en 1961 en l'honneur du premier vol spatial humain par Yuri Gagarin. Par la suite, la Manufacture Horlogère Raketa a produit des montres pour les cosmonautes soviétiques et des montres qui célèbrent l'espace. Aujourd'hui, nous continuons cette tradition.

Cette montre pour cosmonautes a été conçue en collaboration avec le cosmonaute Sergueï Krikalev.

Sergueï Krikalev détient l'un des records du nombre de séjours dans la station spatiale internationale (6 séjours) et du temps passé en orbite en durée cumulée (803 jours). Il a reçu les titres de Héros de l'Union Soviétique et de Héros de la Fédération de Russie. Il sait donc mieux que quiconque quelle doit être la montre idéale pour les cosmonautes.

En l'absence de gravité, le système de remontage automatique de la montre ne peut fonctionner dans la station spatiale et les cosmonautes doivent donc utiliser la fonction de remontage manuel. Celle-ci inclut un système spécial qui débraye le module de remontage automatique, ceci afin de le protéger et d'éviter son usure

SEE ALSO: La recette de la tarte aux courgettes et chèvre à faire au déjeuner

1/8



Le cadran 24 heures permet de distinguer le jour de la nuit à bord de la station spatiale. Le cadran 24 heures permet aussi d'utiliser la montre comme un compas solaire, en alignant l'aiguille des heures vers le soleil. Ceci est utile dans le cas où le vaisseau "Soyouz" n'atterrit pas au bon endroit dans la Taïga et que le compas électronique du vaisseau ne fonctionne plus (ce qui est déjà arrivé).

Un mécanisme automatique russe très fiable, intégralement produit par la Manufacture Horlogère "Raketa" à Saint-Petersbourg, est logé dans le boîtier en acier doté d'une lunette en titane.

Le modèle de montre Raketa Baikonour est disponible sur le site internet de Raketa avec un choix de 3 bracelets différents : en cuir véritable, en caoutchouc et en métal. Le prix va de 1.200 à 1.350 Euros. Pour le confort de nos clients, les montres sont livrées gratuitement jusqu'à leur porte par DHL.